



2

EDTMO

Deuxième Mission ;

800 Elèves 17 Classes

400 kg de Matériels

Seconde intervention à Marrakech et dans les vallées des AïT bouguemez dite "la Vallée heureuse", et la vallée voisine des AïT Bou ouli.

Nouvelle équipe autour des deux Catherine. Cette seconde mission a consolidé les liens déjà tissés avec les instituteurs de Marrakech et ceux des deux vallées.

Nous avons pu encore apprécier la disponibilité de nos correspondants marocains: KHADIJA et CECILIA , pour leur aide logistique à Marrakech et leur accueil, AZIZ, étant berbère, pour son efficacité et ses connaissances sur le terrain .

La bonne humeur, la gentillesse, le travail , la réactivité de cette nouvelle équipe ont fait le succès de cette mission. MERCI

à vous l'équipe
à vous les adhérents
à vous nos sponsors

Merci à tous de rendre cette aventure possible et d'en faire une réussite.

Catherine LIEVOIS
Catherine CHOLAT

MARRAKECH; la bonne humeur!

Les enfants scolarisés en matinée et ceux de l'après midi sont présents dans leurs classes avec leurs instituteurs. Les besoins bien quantifiés, l'équipe organisée, la distribution se fait par niveau (règles, stylos, cahiers ect...) dans la bonne humeur et l'excitation des enfants. Nous sommes ensuite invités chez un parent d'élève en présence de 2 instituteurs, à partager un couscous berbère. Couscous autour duquel les besoins futurs des enfants sont évoqués (informatique, supports pédagogiques) ainsi que les espoirs des parents sur l'avenir de leurs enfants.

TABAN; surprises!

Quelle surprise en découvrant grâce à notre hôtesse, Khadija gérante du lodge, la création d'une maternelle dans un garage, à l'initiative d'une association de parents. Cette classe réunit 37 petits bouts de 3 ans à 7 ans autour d'une institutrice rémunérée par l'association des parents. Des crayons, des cahiers, des supports pédagogiques sont immédiatement utilisés par les enfants. Les parents restés aux portes du garage observent leurs enfants avec beaucoup de tendresse et d'émotion. Nous sommes remerciés par une chanson collective en français et mimée. Très ému le groupe s'est dirigé ensuite à la sortie du village, où les enfants d'une école primaire, nous attendent bien qu'en vacances pour la fête de l'AïD el Kebir. Cette école de 140 élèves regroupe les enfants de plusieurs villages éparpillés dans cette vallée montagneuse. La distribution se fait dans la cour de l'école avec l'aide des responsables de l'association , et toujours en présence des parents.

AAROUSS; Vallée des AïT

Bououli!

Ecoles tout au fond d'une vallée perdue, inondée la veille de notre arrivée. La distribution ne s'est pas effectuée dans les 3 écoles, les enfants étant en vacances pour l'AïD el Kebir. Nous déposons donc le matériel scolaire et informatique ainsi que des polaires chez un responsable des écoles. Puis nous retournons à l'école d'Aarouss prospectée l'année dernière, avec notre architecte "personnel", afin de relever les cotes de l'école pour évaluer les travaux urgents sur les installations existantes (isolation, panneaux solaires, eau chauffage).

Nouvelle rencontre sur le site de l'école avec le couple de gardiens qui gère la cantine. La cuisinière doit préparer 160 repas chaque jour, avec un budget aléatoire et restreint. Repas composé de lentilles, sardines, riz, pain maison les bons jours.

EN CONCLUSION

- * Nouvelles rencontres enrichissantes
- * Besoins mieux définis
- * Un soutien médical à mettre en place avec l'association des femmes de Taban, (constitution d'une pharmacie de 1er secours dans les classes, formation aux soins d'urgence, conseils aux femmes enceintes)
- * renforcement des liens avec AMAL et son mari, tous les 2 instituteurs dans la vallée des AïT Bououli, avec KAWTAR institutrice à Aarouss KHADIJA de Taban et les 11 instituteurs de Marrakech, ainsi que tous les parents d'élèves présents.

Nos futures missions seront concentrées sur ces écoles et leurs besoins tant sur le plan scolaire que médical.

L'EQUIPE